

EDISI : Kamis, 10. Oktober 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Kamis, 10 Oktober 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Suradnyana Akan Tinjau Lahan Bekas Pasar Banjar	Para tokoh masyarakat yang ada di Desa Banjar, Kecamatan Banjar mendatangi Bupati Bulelelmg Putu Agus Suradnyana. Kedatangan para tokoh baik dari tokoh adat dan Geria Ageng Desa Banjar untuk memohonkan lahan bekas pasar desa yang ada di dusun Melanting, Desa Banjar yang kini tidak dimanfaatkan untuk dijadikan kantor kepaa desa. Hal itu diungkapjan oleh Kelian Desa Adat Banjar Ida Bagus Kosola saat diterima di Loby Kantor Bupati Buleleng, rabu (9/10) kemarin pagi.	
		Anggota Dewan Malas Diancom Tidak dapat Perjalanan Dinas	Para wakil rakyat yang duduk di DPRD Kaupaten Buleleng utamanya yang malas diancam tidak akan mendapatkan perjalanan dinas. Ancaman tersebut diungkapkan oleh ketua DPRD Kabupaten Buleleng Gede Supriatna saat dikonfirmasi beberapa hari kemarin. Menurut Supriatna dalam memberikan ancaman kepada seluruh anggota dewan yang malas hal itu dilakukan untuk menerapkan kedisiplinan para wakil rakyat dalam mengikuti beberapa agenda yang telah tersusun melalui Badan Musyawarah (Bansmus) DPRD Kabupaten Buleleng.	
		Pramuka Diminta Sukseskan Visi Gubernur	Gerakan Pramuka sebagai lembaga pendidikan nonformal di sekolah dan di luar keluarga, memiliki sistem pendidikan yang sangat holistic dengan Desa Pramuka diharapkan dapat ikut ambil bagian dalam wujudkan visi pembangunan Pemerintsh Provinsi Bali "Nangun Sat Kerthi Loka Bali".	

2	NUSA BALI	Dilebur, Tiga Pejabat Eselon IIB 'Tidak Tersakiti'	Rencana peleburan tiga Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkup Pemkab Buleleng, tidak berpengaruh terhadap pejabat Eselon IIB di jabatannya. Karena diwaktu bersamaan, ada juga pejabat Eselon IIB yang pension. Seangkan pejabat lainnya setingkat sekretaris dan kepala bidang, penempatannya kini tengah dogodok. Tiga lembaga yang dirancang dilebur, yakni Dinas Koerasi dikembalikan ke dinas perdagangan dan perindustrian .	
		Personel Polres Buleleng Dites Urine	Puluhan personel Polres Buleleng, rabu (9/10) mendapat tes urine men dadak dari Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK). Tes urine yang dilaksanakan itu untuk membuktikan penegak hukum yang biasanya menangani kasus penyalahgunaan narkoba bersih dari bbarang terlarang tersebut. Tes urine yang menysasar puluhan personel buleleng dilakukan sebelum apel pagi. Kepala BNNK Buleleng, AKBP I Gede Astawa, mengatakan tes urine adalah salah satu tugas BNN adalah pencegahan dan untuk itu atas seizing Kapolres Buleleng, pihak BNK melakukan tes urine terhadap personil satuan reserse narkoba yang dimaksudnkan sebagai langkah pencegahan tak hanya pada masyarakat umum tetapi juga aparat yang bertugas memberantas narkoba.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media :

Warta Bali

Kategori :

pemkab

Bupati Suradnyana Terima Audensi Tokoh Banjar

BULELENG - Audensi Kelian Desa Adat/Pakraman dan tokoh Desa Banjar, Rabu (9/10) tidak hanya dimanfaatkan Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana untuk mengapresiasi kehadiran pimpinan bersama tokoh Desa Banjar sebagai jalinan komunikasi serta koordinasi pemerintahan adat dan dinas yang patut di kembangkan.

Momentum pertemuan di Lobby Kantor Bupati Buleleng juga dimanfaatkan Bupati Suradnyana untuk menyata-

kan dukungan terhadap permohonan pemanfaatan lahan bekas pasar Banjar menjadi Kantor dan Museum Perang Banjar. "Nanti saya akan turun langsung ke lapangan, meninjau dan menentukan hasil yang tepat," tandas Bupati Suradnyana, saat menerima audensi Kelian Desa dan Tokoh Gria Gede Banjar.

Suradnyana mengungkapkan, Pemkab Buleleng tidak bisa menentukan status kepemilikan tanah, karena hal tersebut merupakan ranah atau ke-

wenangan dari Badan Pertanahan Nasional (BPN). "Akan tetapi dengan musyawarah ini diharapkan nantinya dapat memberikan solusi untuk pemanfaatannya," tandas Suradnyana meyakinkan.

Dalam hal permohonan pemanfaatan lahan, status lahan harus jelas. "Apabila nanti lahan bekas Pasar Banjar dimanfaatkan pihak Griya Gede Banjar, Pemerintah Kabupaten Buleleng akan memberikan lahan lain untuk dijadikan kantor desa kepa-

da Desa Adat Banjat," jelas Suradnyana seraya menegaskan untuk mendapatkan kepastian terhadap pemanfaatan lahan, pihaknya akan turun ke lapangan.

Peninjauan lapangan dilakukan setelah mendengarkan paparan Kelian Desa Adat Banjar Ida Bagus Kosala dan wakil dari Gria Gede Banjar, Ida Bagus Wika Krishna. Menurut Kelian Desa Adat Banjar, Ida Bagus Kosala, pemanfaatan tanah desa adat yang sebelumnya dipa-

kai Pasar Banjar menjadi kantor desa ini diajukan karena kantor desa yang sekarang sempit, sehingga dari segi pelayanan kurang memadai.

Sementara dari pihak Gria Gede Banjar, tanah bekas Pasar Banjar dari sisi historis merupakan lahan milik Gria Gede Banjar. "Lahan itu sebenarnya bencingah dari Gria Gede, sekitar 30 tahun lalu diberikan kepada pemerintah daerah untuk dimanfaatkan sebagai Pasar Banjar," ungkapnya. (kar,dha)



AUDENSI: Kelian Desa Adat dan Tokoh Gria Gede Banjar saat bertemu Bupati Buleleng Agus Suradnyana.

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Warta Bali*

Kategori : *Pendidikan*

Tim SMK Buleleng Bangun Tugu Tunas Kelapa

BULELENG - Siswa SMK N 3 Singaraja yang tergabung dalam Tim Teknis Perkemahan Wirakarya (PW) Daerah Bali tahun 2019 bersama peserta membangun Tugu Tunas Kelapa di Bumi Perkemahan Pengabdian Tanpa Batas (Buper-PATAS) Banjar Dinas Metra Sari Desa Patas Kecamatan Gerokgak Kabupaten Buleleng.

Dikonfirmasi Rabu (9/10), Ketua Panitia/Gubernur Perkemahan PW Daerah Bali 2019, Ni Komang Ayu Sawitri, Tugu Tunas Kelapa (TKK) merupakan satu program karya bhakti peserta PW Daerah Bali yang berasal dari seluruh Kabupaten/Kota di Bali. "Bersama tim teknis dari anak-anak Teknik Kejuruan Bangunan SMKN 3 Singaraja, para peserta membangun Tugu Tunas Kelapa, TKK di Bumi Perkemahan PATAS, Kecamatan Gerokgak," ungkapnya. Selain TKK, peserta bersama Tim Teknis SMK



TUNAS KELAPA: Tim Teknis SMKN 3 Singaraja, bantu pembangunan Tugu Tunas Kelapa di Buper PATAS Gerokgak.

Negeri 3 Singaraja juga membangun 10 unit Jamban pada rumah-rumah warga serangkaian Program Bali Sehat.

Hal senada diungkapkan Pembina Pramuka SMKN 3 Singaraja, Ni Made Seni Andari. Pembina Pramuka yang juga Andalan Cabang Urusan Pramuka Penegak/Pandega Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Buleleng ini mengun-

gulkan, karya bhakti nyata kepada masyarakat ini sangat bermanfaat bagi siswa SMK.

"Dengan kegiatan positif, langsung menyentuh masyarakat ini, tidak hanya keahlian mereka juga terbangun secara alami, tercurah penuh dengan semangat kebersamaan, gotong royong untuk kepedulian terhadap warga

masyarakat, sehingga ter-edukasi untuk hidup sehat," tandasnya.

Sementara penggagas rancang bangun Tugu Tunas Kelapa (TKK), Putu Wila Milliwani mengaku salut dan bangga, mengapresiasi semangat gotong royong, kebersamaan peserta PW Daerah Bali tahun 2019 sebagai proses pembentukan karakter generasi muda. "Yang terpenting prosesnya, bagaimana mereka berproses pada alam nyata, bersentuhan langsung membantu masyarakat dan secara tidak langsung membantu pelaksanaan program pemerintah dalam pembangunan sumber daya manusia dan kesehatan," tandasnya. Mekanik Pesawat Terbang ini menyebutkan TKK Buper PATAS merupakan pembangunan TKK kedua di Kabupaten Buleleng setelah PW Cabang Buleleng Tahun 2013 di Desa/Kecamatan Tejakula. (kar,dha)

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

~ BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG ~